

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pengolahan data yang dilakukan untuk mengetahui pengaruh altman Z-Score terhadap kinerja keuangan perusahaan manufaktur sub sektor kosmetik dan keperluan rumah tangga yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia sebelum dan saat pandemi covid-19, sebagai berikut :

Bahwa variabel Altman Z-Score *Working Capital to Total Asset* (WCTA) berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan pada perusahaan manufaktur sub sektor kosmetik dan keperluan rumah tangga. Sebab *working capital* sama dengan rasio kinerja keuangan yaitu rasio likuiditas yang menjadi indikator penting pada kesehatan dalam pengelolaan keuangan perusahaan. Sebab *working capital* merupakan sebuah dana yang tersedia sebagai biaya keperluan operasional pada sebuah perusahaan.

Bahwa variabel Altman Z-Score *Retained Earning to Total Asset* (RETA) berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan pada perusahaan manufaktur sub sektor kosmetik dan keperluan rumah tangga. Sebab *retained earning* melakukan penahanan laba pada investor, membuat peluang pada perusahaan dalam membayar kewajiban jangka pendek yang dapat memudahkan serta memperlancar pembayaran hutang bagi sebuah perusahaan. Sehingga dapat meningkatkan nilai perusahaan pada kinerja keuangan perusahaan yang dapat membayarkan kewajiban jangka pendek dengan tepat waktu.

Bahwa variabel Altman Z-Score *EBIT to Total Asset* (EBITTA) berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan pada perusahaan manufaktur sub sektor kosmetik dan keperluan rumah tangga. Sebab variabel ini merupakan laba sebelum bunga dan pajak yang sama dengan salah satu rasio kinerja keuangan yaitu rasio profitabilitas yang mengukur kemampuan sebuah perusahaan agar mendapatkan sebuah laba atau profit.

Bahwa variabel Altman Z-Score *Market Value of Equity to Total Liabilities* (MVETL) berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan pada perusahaan manufaktur sub sektor kosmetik dan keperluan rumah tangga. Sebab variabel ini mengukur aktivitas sebuah perusahaan. Jika harga saham perusahaan lebih tinggi dari nilai buku maka perusahaan menunjukkan pada status profit. Sehingga dari perhitungan tersebut perusahaan dapat mengetahui perbandingan antara jumlah hutang dan aktiva yang dimiliki agar dapat meningkatkan status nilai kinerja keuangan sebuah perusahaan.

Bahwa variabel Altman Z-Score *Sales to Total Asset* (STA) berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan pada perusahaan manufaktur sub sektor kosmetik dan keperluan rumah tangga. Sebab variabel STA sama dengan salah satu rasio kinerja keuangan yaitu rasio aktivitas yang merupakan perbandingan antara tingkat penjualan dan aktiva yang dimiliki sebuah perusahaan.

## 5.2 Saran

Berdasarkan temuan dan fenomena penelitian ini, maka peneliti membuat rekomendasi kebijakan sebagai berikut:

1. Penelitian selanjutnya diantisipasi untuk meneliti dengan menggunakan periode penelitian yang berbeda dan dapat ditambahkan periode tahun penelitian agar mencerminkan keadaan perusahaan yang sebenarnya.
2. Menggunakan berbagai item penelitian, seperti yang ditemukan di industri perbankan, infrastruktur, properti, dan real estate.
3. Penelitian kesulitan keuangan adalah studi yang baru saja diselesaikan yang akan memungkinkan peneliti masa depan untuk melakukan studi literatur tentang kesulitan keuangan pada faktor lain seperti nilai perusahaan.